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第４８号 ２８１８例会 ２０１４年 6月１９日（木） 

＜ビジター・ゲスト＞ 

飯能ロータリークラブ 沢辺 瀞壱 様 
 

●●●会長の時間 友野政彦会長 

今日は私が事業を通じて知り得た情報で皆様に知っ

ておいて頂きたい事を中心にお話しさせていただきま

す。ご存知の方も多いかと思いますが私の事業は介護

保険施設の運営を中心とした事業です。人は誰しも加

齢とともに疾病の発生率は高まり、認知症の割合も増

加します。まず重要なのは｢介護予防｣です。市内の 9

地域に設置された地域包括支援センターが様々な介護

予防事業に取り組んでいます。各個人の生活改善によ

り健康寿命を延ばすことは可能です。先進国において

死因として多くを占めるのは不慮の事故を除けば癌・

心疾患・脳血管系疾患です。このうち軽減できるリス

クをいかに減らすかということです。次に要介護状態

に至ったとしても、できる限りにおいて住み慣れた自

宅でお過ごしいただこうというのが介護保険の基本的

な考え方です。在宅サービスを上手に利用して自宅で

過ごせる時間を最大限伸ばすべきであるという事です。

在宅サービスとは通所系(通所介護・通所リハビリテー

ション）、訪問系(訪問看護・訪問介護・訪問リハビリ・

訪問入浴介護）、福祉用具貸与、住宅改修等で、利用者

の希望を踏まえてこれらのサービスを組み合わせたプ

ランを作成するのが、所謂ケアマネージャーの仕事で

す。費用は在宅サービスを利用する限りにおいては

精々5～6万程度ですが、現在の日本では本当に重度の

方が在宅でお過ごしになるのは、一定の条件下にない

と難しいのが現状です（厚労省の思惑とは裏腹に）。ま

ずは家庭の介護力。複数のご家族が交互に要介護者を

見て差し上げるような環境でないと長期の在宅介護は

困難です。次に住宅の構造(バリアフリー・手すりの設

置など）とスペースです。寝たきりの高齢者と家族が

長期間同居して介護するのですから、ある程度の部屋

数はなくてはならないでしょう。その他では係わって

下さるボランティアさんの有無や地域医療の充実の度

合いなども影響します。これらの理由から重度化する

と施設を利用せざるを得ない場合が多いのが現実です。

介護保険施設の場合特養で月当たり 8万程度、老健で

10 万強、個室利用だと約 20 万位です。有料老人ホー

ム(個室）では非常に幅がありますが平均的には入所時

500万・月々25万といったところです。 

最後に厚労省は介護保険施設に今後終末期ケアへの

取り組みを促しています。医療費の 3割は延命治療に

充てられている現状があり、回復の可能性が殆ど無い

にも拘らず数か月場合によっては数年永らえることが

果たして本人の望むところなのか、自然な形での最期

を望んでいる場合が多いのではないかという理由です。

今後はどの様な週末を迎えるのかを我々自身が選ぶ時

代だと思います。 

 

●幹事報告 西山祐三幹事 

先週の例会後臨時理事会を開催し例会場スローガン

用看板作製を承認。費用は入間南ＲＣと折半。 

●委員長報告 

ロータリー情報委員会 山岸義弘委員長 

米山の現役奨学生が外国人による日本語弁論大会で

最優秀を受賞し、大会の模様が 7/12の 15時からＥテ

レで放送されます。ご覧になって下さい。 

親睦委員会 大野賢次委員 

最終例会は点鐘 6時 30分からです。詳細は事務局よ

りＦＡＸいたします。宜しくお願いします。 

次年度会員増強委員会 晝間和弘委員長 

次年度、第一回ロータリー会員増強セミナーに加藤

次期会長と行って参りました。詳細は次年度になりま

したら纏めてご報告いたします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 滝沢文夫ＳＡＡ 

豊田義継君～娘の嫁ぎ先の父親が次年度のガバナーを

務める事になりました 大分県行かれた折には大分臨

海クラブへお立ち寄りください。木下登君～6/17入間

ＲＣゴルフコンペで優勝しました。細淵克則君、宮寺

成人君、西山祐三君、晝間和弘君～写真有難うござい

ます。加藤国夫君～先日 17日に日輪の写真を写すこと

ができ幸先が良い事と信じます。 

本日\11,000 累計\910,200 
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滝沢文夫ＳＡＡ挨拶 

１年間 SAAを務めさせていただ

きましたが、至らない SAAで申し訳

ありませんでした。まず、当初に平

岡達也会員よりご指摘をいただきま

した。会場監督と記すべきを現場監

督としてしまい的確なご指摘で大きな

失態をせずに済みました。 

SAAは11時集合ですが、何回か遅刻しました。１度

はヤンキースの田中投手が完封するかどうかの日でテ

レビが気になり遅れました。又、当番の会員が私より

早く来られてお世話にもなりました。 

嬉しかった事は開会前にはいつも皆様に携帯電話の

ご配慮をお願いしてきましたが、皆様が応じて下さっ

た事です。先輩諸氏の皆様が、SAA の指示に素直に従

ってくだされた事に感謝致します。只、携帯をマナー

モードから元に戻すことをアナウンスしなかったので、

電話が掛かってきている事に気づかないこともあった

様で、今一つの配慮が足りなかったと反省致します。 

又、ニコニコボックスの１年間の目標には届かなか

った様で、これは少し残念でした。又、ニコニコに最

も貢献されたのは、なんといっても加藤エレクトの写

真でした。次年度も色々な嬉しいこと、楽しかったこ

とでニコニコボックスが賑わうと良いですね！ 

最後に食事の事ですが、いつもいつも飢餓ランチの

様になり申し訳ありませんでした。次年度の SAAに期

待して下さい。１年間本当にありがとうございました。 

西山祐三幹事挨拶 

１年間幹事という大役を仰せつ

かり皆様方には大変お世話になり

有難うございました。昨年４月地

区協議会が開催され、当時の中井

ガバナーの方針により出来うる限り

簡素化する方針とのことで、友野会長、

粕谷クラブ奉仕委員長、荒井職業奉仕委員長と私が参

加してまいりました。従来の部門別セミナーは行われ

ず知識が得られませんでした。例年であれば、会長幹

事会は年６回程開催されますが、今年度は半分で、IM

も行われず、例年と異なる年度であったと思われます。

地区大会において、松本 RI会長代理ご夫妻の歓迎晩餐

会への出席が出来ず個人としては残念でありました。 

幹事は会長の女房役という役回りですが、出来の悪

い女房で会長にはご迷惑をお掛けいたしました。又、

滝沢SAAにもご協力頂き有難うございました。幹事の

役割は他にも色々ありますが、事務局の奥田さんに殆

どやって頂き、事務局に適時伺い支払、報告等確認を

しました。１年間、暖かいご支援とご協力を賜り誠に

有難うございました。 

 

＜出席報告＞ 木下登出席委員長 

事前欠席連絡 4名 

 
友野政彦会長挨拶 

会長就任するに当たっては、会

長エレクトである間にＰＥＴＳ

(会長エレクト研修セミナー)及び

地区協議会に必ず出席しなければ

なりません。しかしこの年度はそ

の前に２度ほど会合がありました。

一昨年 12 月に所沢において中井ガバナーエレクトと

各クラブ会長エレクトとの話し合いが、昨年２月初旬

には川越に会長エレクトが集まってガバナーエレクト

への対応を話し合いました。前途多難が予想され、と

ても不安でした。その後のＰＥＴＳも地区協議会も平

日に半日開催でした。特に地区協は分科会が無く、出

席者も｢会長・幹事プラス２～３名の委員長」との御達

しであったので例年とは随分異なる内容でした。 

年度当初には、規定審議会に採択された内容に沿っ

て定款・細則を変更する仕事がありました。これには

齋藤会員・平岡会員・石川会員という大先輩の協力を

得て、西山幹事・吉永直前会長・加藤エレクトととも

に改訂を行いました。皆様のご協力に改めて感謝いた

します。またガバナーは公式訪問に関してはＩＭ形式

(各グループごと一括)を望んでいましたが、理事会に

おいて当クラブは単独での公式訪問をお願いすること

を決定しました。しかしガバナーからの希望で、各委

員長が年度計画を述べるのではなくテーマを定めて意

見交換をする形にしました。神経を使ったのはこのく

らいで、その他は親睦旅行を初め各行事は委員長さん

のおかげで順調に楽しく進みました。そして何よりも

後藤会員の入会を嬉しく思っております。 

何とか一年間務めることができたのは、西山幹事を

はじめとする皆様方の協力に御礼申し上げます。本当

に一年間ありがとうございました。 
 

■地区米山奨学委員会 忽滑谷明委員長 

地区の米山記念奨学部門の年間事

業としては、4 月の新奨学生オリエ

ンテーションに始まり、地区の役員

にお手伝いして頂き、日本の文化を

学んでもらい、それを国に持ち帰り、

国際平和に貢献して貰いたいという

願いを込めて事業をしております。 

来年は部門委員長を仰せつかっています。又、石川

パストガバナーにも地区の評議委員を四年間やって頂

いておりますので、いつもより少し多めに寄付をお願

いいたします。時期が来ましたら木下会員とお願いに

上がりますのでご協力よろしくお願いいたします。 
 

■回覧、配布物 

① 学友会ニュース 2014年 6月号 

② ハイライトよねやま 171 

③ 次年度坂本ガバナーから公式訪問時のお願い 

④ 7/31新旧役員慰労激励会出欠表(魚いち) 

⑤ 6/26友野年度最終例会出欠表 

⑥ 他クラブ週報 ⑦週報47号 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 30名 76.9％ 76.9% 

会報委員会（関谷・平岡・忽滑谷） 

■■会長・幹事・ＳＡＡ挨拶■■ 

会報委員会（関谷・平岡・忽滑谷） 


